

10月に入ってから朝晩ヒンヤリすることが多くなってきましたが、日中は秋晴れの日も多くなり過ごしやすくなってきました。一日の気温差が大きくなってきますので、服装で上手く調節して体調管理には注意したいものです。

10月8日には4年ぶりの「横戸地区体育祭」が開催され、み春野からも多くが参加し、盛り上がりました。

10月22日には「花見川区民まつり」の開催が予定されています。各種パフォーマンスや模擬店もあり、み春野からはソフトボールサークルと太鼓サークルが出店を予定しています。場所は花島公園とちょっと遠いですが、み春野から無料バスも出ますのでぜひ足を延ばしてみませんか？

11月3日(金祝)には「み春野公園丸ごと秋フェスタ」が開催されます。パフォーマンス、フリーマーケット、模擬店、ゲームイベント、防災イベント等盛りだくさんです。秋の一日、ご家族みんなで楽しみましょう！

【 令和5年度下半期自治会費等納入のお願い 】

自治会費は1か月500円となっており、原則半期6か月を纏めて納入いただくことになっています。

班長さん・副班長さんが自治会員の各戸へ集金に参りますので、令和5年10月～令和6年3月の下半期分の自治会費として3,000円(500円×6か月)をお納め頂くようお願い申し上げます。

自治会費の事前準備へのご協力をお願い申し上げます。また領収書を発行致しますので必ずお受け取りください。

なお、今回は「赤い羽根共同募金」[み自発第23-54号]と「千葉市福祉協議会会員募集」[み自発第23-56号]の集金も併せて実施させていただきますのでご承知おきください。自治会員各位のご理解、ご協力を重ねてお願い申し上げます。

【 各部からのお知らせ 】

1. 交通安全部より

《 秋の行楽シーズン到来です。みんなで交通ルールを守って事故ゼロにしましょう！ 》

1) こどもと高齢者をはじめとする歩行者の安全確保

信号のない横断歩道では減速し、渡ろうとしている歩行者がいた場合は停止しましょう。

2) 夕暮れと夜間の交通事故防止

日が短くなってきました。車は早めのライト点灯を、歩行者は反射材を身に付けましょう。

3) 自転車等のヘルメット着用

電動キックボードもヘルメット着用、周りのみんなも安心です。信号や横断歩道のない交差点での事故が増えています。左右をよく確認し、徐行しながら進みましょう。

“だらう”運転ではなく、“かもしれない”運転を心掛けましょう。

2. 広報部より

《 地域活動のデジタル化実証事業 進捗状況 》

今年度は総務省主導の「地域活動のデジタル化実証事業」に参画し「いちのいち」(自治会向け SNS アプリ)を試行しています。皆さまのご協力もあり登録者数も370名ほどになり、アプリ再帰率も75%と高水準で推移しています。

そういった中で「『いちのいち』にて回覧内容が閲覧できるようになったので班ごとの回覧板は不必要と感じた。回覧板は希望制にしては？」とのご意見も頂戴しています。将来的には回覧選択制を展望するものの、今回の「いちのいち」が実証事業の一環としての試行であることを踏まえると、直ちの切り替えは困難です。当面は従来どおりの回覧等を継続することと並行して、デジタル化をさらに進め皆さまの回覧負担軽減や事務コスト削減の方法を検討していきますので、ご理解ください。

3. 親睦部より

《 横戸地区町民体育祭が4年ぶりに開催 》

4年ぶりとなる横戸地区町民体育祭が10月8日に横戸小学校校庭にて開催されました。

み春野からも総勢40名ほどの自治会員に参加していただきました。天候にも恵まれ、すべての競技を滞りなく行うことができました。最後にはお楽しみのビンゴ抽選会も実施されました。従来の体育祭と比べて町内会対抗ではなく個人の自由参加型の競技でしたが、会場に集まった方々はそれぞれ競技に参加したり、ご家族や仲間との語らいを楽しんだりしながら、スポーツの秋を存分に満喫されました。

《 今後のイベントについて 》

○ 第31回花見川区民まつり

日時:10月22日(日) 10:00~15:00 (小雨決行)

会場:花島公園

○ み春野公園丸ごと秋フェスタ

日時:11月3日(金・祝日)10:00~15:00

会場:み春野公園

花見川区民まつり 無料バス

【み春野発】 9:05

み春野北→み春野→み春野公園→み春野南→…→花島公園

【花島公園発】 15:30

花島公園→…→み春野南→み春野公園→み春野→み春野北

4. 防災部より

《 こんろ火災 》

火災が発生しやすい時季を迎えるに当たり、火災予防思想の一層の普及を図り、もって火災の発生を防止し、高齢者を中心とする死者の発生を減少させるとともに、財産の損失を防ぐことを目的として、令和5年11月9日から15日までの7日間にわたり、令和5年秋季全国火災予防運動が実施されます。住宅における出火防止や初期消火の対策には、安全装置が設置されている暖房器具、調理器具等の使用や、住宅用消火器、エアゾール式簡易消火具等の設置が有効です。また、住宅用火災警報器の維持管理に当たっては、電池切れ等により火災時に適切に作動しなくなるような火災予防運動期間中には点検し、故障している場合や老朽化している場合は本体を交換するなど、適正な維持管理に努めましょう。



消防庁動画チャンネル

たしかめくんとボウサイちゃんのこんろ火災防止大作戦 本編約10分

昨今は後片付けのしやすさや節約志向の高まりから、フライパンを用いて少量の油で揚げ物をするいわゆる「揚げ焼き」を行うレシピもWEB等で多く紹介されていますが、こうした調理方法では、油の量が少なく、通常の揚げ物より短い時間で発火温度に達する危険もあります。

【 その他お知らせ 】

一斉メールや「いちのいち」でご案内済ですが、み春野隣接の宇那谷町に建設が予定されている「特別養護老人ホーム」の工事説明会、10月29日(日)11:00~に開催されます。関心ある方はぜひご参加ください。



Miharuno Memories (防災訓練・横戸地区町民体育祭)

み春野自治会たより、自治会ホームページに対するご意見等は広報部までお寄せください。

(自治会ホームページ <http://www.miharuno.shop/>)

電話 FAX:043-239-6733 メール: miharuno_jichikai@hop.ocn.ne.jp